

## Gandeng Komunitas Trail Lutrac, Polres Luwu Utara Salurkan Bantuan Korban Banjir Luwu

Editor Jus - [LUWUUTARA.PUBLIKSULSEL.COM](http://LUWUUTARA.PUBLIKSULSEL.COM)

May 8, 2024 - 18:39



LUWU UTARA - Polres Luwu Utara di bawah kepemimpinan Kapolres AKBP Muh Husni Ramli, S.Ik, bersama Club Motor Luwu Utara Trail Community (Lutrac) menggelar acara pelepasan untuk memberikan bantuan sosial kepada korban bencana banjir bandang di Kabupaten Luwu.

Dalam acara pelepasan yang berlangsung di Mako Polres Luwu Utara yang di pimpin oleh Wakapolres AKBP Muh Rifai, S.Pd tersebut.dengan menggunakan bendera start sebagai bentuk kepedulian terhadap banjir bandang di Kabupaten Luwu. Selasa, 7 Mei 2024.

Dalam sambutannya, Wakapolres AKBP Muh Rifai, S.Pd, menyampaikan apresiasi atas partisipasi dan kehadiran semua yang hadir dalam kegiatan kemanusiaan tersebut. Dia menekankan pentingnya menjaga keselamatan diri selama kegiatan berlangsung serta berharap agar semua dapat berjalan lancar tanpa adanya halangan.

Ketua Club Motor Luwu Utara Trail Community (Lutrac), AlamSyah, juga turut menyampaikan pesan serupa, bahwa kegiatan tersebut merupakan wujud kepedulian bersama untuk membantu korban bencana alam di Kabupaten Luwu. Dia mengajak seluruh anggota Lutrac untuk menjaga keselamatan dan ketertiban selama perjalanan menuju lokasi bencana.

Kapolres Luwu Utara, Akbp Muh Husni Ramli, S.Ik, yang sedang melaksanakan Tugas Luar, turut memberikan tanggapannya terkait kegiatan tersebut. Beliau menyatakan rasa bangga atas kerjasama antara Polres Luwu Utara dengan menggandeng Luwu utara community trail (Lutrac) dalam upaya memberikan bantuan kepada korban bencana banjir bandang.

Akbp Muh Husni Ramli, menegaskan pentingnya solidaritas dan kepedulian sosial dalam membantu sesama di saat-saat sulit seperti ini. Beliau juga mengimbau agar semua anggota Lutrac tetap berhati-hati dan mematuhi aturan lalu lintas serta protokol keselamatan selama perjalanan dan proses penyelenggaraan kegiatan kemanusiaan tersebut.